

## 生活発表会ありがとうございました！

先日の生活発表会では、お忙しい中参観していただき、ありがとうございました。保護者会でもお伝えしたように、はな組での生活発表会は、見せるために練習してきたわけではなく、みんなで一緒にお話ごっこをして、「楽しい時間を積み重ねてきた」という感覚です。また、やりとりは普段の生活の姿そのものです。これまでの子どもたちの姿を見ていただくことができ、よかったですと感じています。

当日は、これまで子どもたちと担任と一緒に楽しんできた表現遊びや楽器遊びをご覧いただきました。一人一人が自分なりに動物になりきって動いたり、みんなで一緒に手遊びをしたり、歌を歌ったりして楽しんでいる姿があったと思います。子どもたちは、いつもと違う雰囲気緊張した様子もありましたが、おうちの人がいてくれることを喜び、とてもうれしそうにしていました。生活発表会の翌日、子どもたちからおうちの人が「頑張ったね」と言ってくれたよ」「とっても素敵だった」と言っていたよなどと、たくさん褒めてくださったことを聞きました。温かく見守っていただき、ありがとうございました。

また、保護者会にもご出席いただきありがとうございました。保護者の方のお話からもこの一年間で一人一人の成長を改めて感じることができました。はな組で過ごす時間は残りわずかになってきましたが、子どもたちが、はな組の先生や友達と過ごしたことを楽しかったと感じられるようにしていきたいと思います。

森のパーティー当日

さあ、パーティー  
始まるよ！



おーこりまーしょう  
ウン、ウン、ウン♪



お手紙どうぞ！



ください！

### ～アンケートのご協力ありがとうございました！～

たくさんのご感想・ご意見をありがとうございます。皆様のご意見は、今後の園生活や行事に生かしていきます。

- 個性が溢れていて、一人一人一生懸命取り組む姿を見ることができて感動した。
- 三歳の今しか見ることができない可愛い姿を見られて微笑ましかった。
- 皆が好きな動物になりきり、とてもものびのびと演じていた。
- 運動会の時は恥ずかしがって踊れなかったが、今回は楽しんで発表する姿が見られた。
- 子ども同士で助け合いながら取り組む姿が印象的だった。
- 友達や先生に囲まれ、安心して過ごせていることが伝わってきた。
- 入園当初は立っている子どもが多かったが、生活発表会では皆ニコニコして楽しそうに歌ったり、表現したりする姿を見て、成長を感じた。また、クラスが一つにまとまっていることが素晴らしいと思った。
- 生活発表会と保護者会が同じ日でよかった。また、たくさんの写真を用いて日々の生活を紹介してもらえた所がよかった。
- 祖父母も参加することができてよかった。
- 横長すぎて、全体を見ることは少し難しかった。
- 観覧人数が多かったので、優先席の工夫がもう少しほしかった。

子どもたちが動物になって伸び伸びと動く場を確保するために、横長にしました

たくさん保護者の皆様に座ってご参観いただけるよう、椅子を端まで並べており、お子さんの場所によっては、優先席でも見にくい場所もありました。保護者の皆様にも、心地よくご参観いただけるよう、座席や会場の準備を改善していきます。

## 進級に向けて…

2月の中旬頃から、子どもたちに進級についての話をするようになりました。こども園に入ってから、先生の話聞くことが上手になったこと、給食をたくさん食べられるようになったこと、身の回りのことを一人でできるようになったこと、自分の気持ちを伝えられるようになったことなどを例に挙げながら、自分たちが成長したことを感じられるようにしています。生活の中でも子どもたちから「もう少ししてにじ組さんとほし組さんになるんだよね」という話が聞かれるようになりました。進級を楽しみにする一方で、緊張を感じている姿もあり、はな組なりに様々な気持ちがあるようです。

進級することをプレッシャーや不安に感じず、楽しみにできるよう、一人一人の成長を認めていきながら、丁寧に関わっていきたいと思っています。

にじ組で給食を食べました



お兄さんお姉さんみたいに、野菜も食べちゃおう！

立ったまま上履きを履くことに挑戦！



太鼓橋の高いところに届くようになったよ！



おたんじょうび おめでとう

